唧青中枝報

川口市立青木中学校 「学校だより」

〒332-0031 川口市青木 5-1-1 (元: 048-253-1371)

令和6年4月8日発行

【ハートフル青中】 あ 明るいあいさつ お 思いやりの心 き 規律ある態度



令和6年度のスタートにあたって

校 長 齋藤秀一

校庭の草木に春の喜びを感じる季節となりました。今年度、新入生248名を迎え、新2年生263名、新3年生245名が進級し、全校生徒756名で、令和6年度の青木中学校がスタートいたしました。ご入学・ご進級、誠におめでとうございます。

私は、このたびの人事異動により、岸田 健吾 校長先生の後任として、川口市立榛松中学校から4月1日付で本校に着任いたしました、齋藤 秀一(さいとう しゅういち)と申します。伝統ある青木中学校に着任し、身の引き締まる思いです。これまで岸田校長先生が、教職員、生徒、保護者・地域と共に築き上げてまいりました青木中学校を継承しつつ、さらに教育活動を充実させてまいります。そして、「青木中学校でよかった」と生徒、保護者・地域が自慢でき、教職員が誇りを持てる学校を目指して、誠心誠意努力していく所存です。

また、生徒の皆さんには、青中生として一人一人が自信と誇りを持って中学校生活を送ってほしいと思います。 そのためには、自分自身の日々の努力と裏表のない堂々とした生き方が必要です。自分や学校、地域を誇れるよう に悔いのない学校生活が送れることを願っています。

令和6年度青木中学校「学校教育目標」、「目指す学校像」等は、次のとおりです。

学校教育目標

心を磨く 徳力 心豊かで、思いやりをもって行動する生徒

身体を磨く 体力 健康で、たくましく生きぬく生徒

智性を磨く 知力 自ら学び、自ら考え、正しく行動する生徒

目指す学校像 心の教育を基盤とする「文武両道」を実践し、地域から信頼される学校

目指す生徒像 「あ」明るい挨拶、「お」思いやりの心、「き」規律ある態度 の

「ハートフル青中」を実践する生徒

目指す教職員像生徒、保護者、地域から尊敬され、信頼される教職員

上記の学校教育目標及び目指す学校像の実現を目指し、教職員一丸となって元気溢れる青木中学校にしてまいる所存です。保護者、地域の皆様におかれましては、引き続き温かい御支援・御協力をお願いいたします。